
Compte rendu de l'assemblée générale annuelle de Saint-Albert-le-Grand et 

Annexe du 23 septembre 2021 

 

1-  Ouverture de l'assemblée 

 

  François-Xavier de Tilly-Dion se propose comme secrétaire 

   Mélissa Gourdeau St-Denis appuie 

 

  Mélissa Gourdeau St-Denis propose l'adoption de l'ordre du jour 

   Roberta Aguirre appuie 

 

  Mélissa Gourdeau St-Denis propose l'adoption du compte rendu de la dernière   

  assemblée 

   Julien Houde-Roy appuie 

 

2-  Madame Ménaïque Légaré-Dionne, présidente du CE, nous fait part du bilan des réalisations du 

CE et de l'OPP pendant l'année scolaire 2020-2021 

 

• Au fil des ans : Vélos-pupitres, Trottibus, paniers de Noël et achat de fournitures scolaires, 

projet d’apiculture urbaine 

• Adaptation à la pandémie dans le fonctionnement des rencontres et les activités  

• Collaboration avec l’OPP pour différentes activités pour les familles de l’école et levées de 

fonds variées pour financer des activités aux élèves : paniers bios, marché de Noël, chandails 

SALG, jeu-questionnaire virtuel (avant la pandémie : fête d’Halloween, souper communautaire, 

bazar…) 

 

En 2020-2021, ce dernier a appuyé de nombreux projets à l’école : activités éducatives en temps de 

classe et en temps de service de garde, les activités de l'OPP pour les élèves et les familles de 

l’école. Il a fait des représentations pour la sécurité aux abords de l’école. Il a été consulté 

également pour les grandes orientations du service de garde, le code de vie, le plan de lutte à 

l’intimidation. 

 

3-   Madame Guylaine Cool, directrice, procède à la reddition de compte. Nous fait part des 

mesures mises en place pour contrer l'intimidation, dont le maintien de la psychoéducatrice à temps 

plein malgré la baisse des sommes versées par le Ministère due à l’embourgeoisement du quartier. 

Nous informe également que le projet scolaire « lecture » suit son cours jusqu'en 2023. L'équipe de 

professeurs titulaires travaille avec un chercheur en ce sens. Madame Cool évoque également son 

intention de créer un conseil étudiant. 

 

4- Présentation vidéo sur le fonctionnement d'un CE 

 

5- Élections des membres du CE 

 

  Ménaïque Légaré-Dionne propose Christophe Derrien comme président de l'élection 

   Mélissa Gourdeau St-Denis appuie 

 

  Ménaïque Légaré-Dionne propose François-Xavier de Tilly-Dion comme secrétaire  

  d'élection 



   Mélissa Gourdeau St-Denis appuie 

 

Sont élus par acclamation : 

 

 Roberta Agirre 

 Ménaïque Légaré-Dionne 

 Lara Eid 

 Julien Houde-Roy 

 

Membres suppléants élues par acclamation : 

 

 Charlotte Brotons 

 Marie-France Lavoie-Sergerie 

 

Représentant au comité de parents CSSDM élue par acclamation : 

 

 Lara Eid 

 

Substitut au représentant au comité de parents CSSDM élue par acclamation : 

 

 Roberta Aguirre 

 

6- Vote pour la création de l'OPP 

 

 Participation de 91% au Vote, 100% des votants pour la création de l'OPP 

 

 Adresse courriel de l'OPP : oppsaintalbertlegrand@yahoo.ca 

 

7- Madame Cool nous partage les actualités de l'école 

 

− Fin des travaux à l'école principale en mars, travaux à l'annexe : drain de toit 

− Le transport scolaire se poursuit pour le préscolaire qui fréquente le service de garde. 

Possibilité de rapatrier le préscolaire au bâtiment principal avant l'hiver. 

− Les parents reçoivent des informations dans le journal de l'école, le site internet sera bonifié 

pour refléter le travail fait par l'équipe du service de garde.  

 

8- Demande de bénévole 

 

Les intéressés à devenir bénévoles peuvent se manifester à l'adresse courriel de l'OPP. Les besoins sont 

principalement pour la bibliothèque ainsi que lors des sorties scolaires. Les sorties sont permises par les 

autorités (en lien avec la crise sanitaire), mais pas l'hébergement (ex. : classe neige). 

 

9- Période de questions 

 

mailto:oppsaintalbertlegrand@yahoo.ca

